

合志市立南ヶ丘小学校 学校便り



みなみがおかⅡ

令和7年4月18日

第1号

文責 校長 松本

令和7年度のスタートです！

子どもたちの明るいあいさつに元気をもらって、令和7年度がスタートしました。本校2年目となります。校長の松本です。保護者、地域の皆様、どうぞよろしく申し上げます。新年度のスタートにあたって、始業式では、以下のような話をしました。

今日は、ときどきしながら新しいクラスを楽しみにして登校したと思います。新しい学年になったら何をがんばろうかな、と考えてきましたか？「いっぱい発表しよう」「本をたくさん読むぞ」「毎日休まず登校するぞ」「お友達と仲良くしよう」など、いろんな目標を立ててきたと思います。みなさんの顔を見ると、新しい学年・クラスで自分の目標に向かって頑張ろう、というやる気いっぱいキラキラ輝いた顔が見えます。この気持ちを大切に、目標に向かって頑張ってください。

今年も、「えがお」「あいさつ」「ありがとうのこころ」この3つのことを続けていきます。

「えがお」 自分だけでなく、友達、他の学年の人、先生達まで笑顔を広げましょう。

「あいさつ」 みんなのあいさつに元気をもらっています。今年は、お家の人、地域の人にもあいさつできる南ヶ丘小をめざしましょう。

「ありがとうのこころ」 みんなは家族や友達、地域の人々、先生達に支えてもらっています。支えてもらうだけでなく、みんなも誰かを支えています。ありがとうの気持ちを持つことがいじめのない、楽しい学校につながります。

そこで今年のスローガンは、「**えがお あいさつ ありがとうのこころ いっぱい ひとつ上の自分を めざして**」としました。一人一人が昨年よりもさらによくなるように頑張ることで南ヶ丘小学校がみんなにとって、もっと温かくて、楽しい、安心して生活できる学校になるのではと思います。

また、今年も新1年生が入ってきます。在校生のみんなが、新入生のお手本になれるような人になってください。先生たちも、みなさん一人一人が自分らしく、そして南ヶ丘小学校の子どもたちみんなが楽しい学校生活を遅れるように、一生懸命応援します。一緒に頑張ってください。

入学式

9日(水)、たくさんのご来賓の方に来ていただき、入学式を行いました。本年度の新入生は77人。担任による氏名点呼では、やや緊張した様子でしたが、みんなしっかりと返事していました。写真撮影時には緊張もほぐれ、笑顔でした。私からは、早寝早起き・朝ご飯、あいさつ、友達と助け合うことについて話しました。次の日からは、真新しい黄色い帽子をかぶり、ランドセルを背負っての登校でした。保護者の方に付き添われたり、きょうだいと手をつないだりしながら元気に登校していました。

入学式には、6年生が代表として式に参加しました。準備や後片付けまで素早く動いてくれ、とても頼もしく感じました。



令和7年度 職員紹介 どうぞよろしく申し上げます。

校長	松本 誉	教頭	佐藤 美津子	主幹教諭	木戸 耕平	理科専科①	宮村 景
おおぞら1	村上 留美	おおぞら2	重田 正孝・平田 優翔		おおぞら3	木本 貴代美	
おおぞら4	春田 亜希奈	おおぞら5	西 美和	おおぞら6	田中 聖人	通級	岩下 安喜子
1の1	古田 玲子	1の2	押方 宙	1の3	金子 真理子	2の1	秀島 徹
2の2	小夏 美保	2の3	宮本 彩起子	3の1	堤 綾子	3の2	丁畑 拓弥
3の3	出口 佐代子	4の1	佐藤 優	4の2	中山 隆子	4の3	片山 拓海
5の1	坂田 光	5の2	北里 七虹	5の3	井上 瑠衣	5の4	吉武 拓海
6の1	松永 真理	6の2	東野 臣祐	6の3	吉田 栞菜	理科専科②	西川 典孝
算数少人数	有田 千晶	英語専科①	山本 幸徳(合志小より)	英語専科②	松岡 晴恵(合志南小より)	養護教諭	野村 貴子
初任者指導	山本 幸二(合志中より)	事務主査	荒木 光夫	事務職員	内古閑 寛大	教育種支援員	青木 佳江
教育種支援員	野口 玲子	教育種支援員	大津 佳美	教育種支援員	吉川 博子	介護補助員	金田 直美
介護補助員	早木 元子	介護補助員	上田 恵里香	介護補助員	梶 里歌	介護補助員	河崎 千恵子
学校司書	佐々木 眞理子	学校用務員	濱近 久	教職マニピュレーション支援員	川上 明彦	教育業務支援員	葛原 民代

※4月21日(月)より、家庭訪問を実施いたします。どうぞよろしく申し上げます。また、5月2日には、授業参観、学級懇談、PTA総会が行われます。多数の参加をお待ちしています。